

Un don de 11.100 € pour la recherche contre le cancer à Verlainne

Le Royal Cercle cartophilatélique et numismatique L'Union Saint-Georges, la Commune et le Club des jeunes font un don global de 11 100 € au profit de la Fondation Léon Fredericq (ULiège).

J.L

• Publié le 02-11-2023 à 12h30

Enregistrer



Les généreux donateurs et les chercheurs de l'Université de Liège se sont réunis pour remettre officiellement cet important don. ©ÉdA

"L'événement s'inscrit pleinement dans la vie intellectuelle de notre village. Il est surtout le reflet du travail accompli pendant une année par les membres de notre cercle, épaulés magistralement par différentes associations villageoises sous l'impulsion des autorités communales." La Verlainoise Édith Plomteux, de la Fondation Léon Fredericq (Uliège), fixe d'emblée l'importance de la manifestation, axée autour d'un souper, organisée chaque année par le Royal Cercle cartophilatélique et numismatique L'Union Saint-Georges (désormais actif à Verlainne). Ceci autour de valeurs humaines essentielles.

Le choix du Royal Cercle L'Union Saint-Georges trouve son aboutissement dans le soutien de la recherche contre le cancer, via les chercheurs aidés par la Fondation Léon Fredericq. "La recherche joue un rôle fondamental dont bénéficie notre société tout

entière, sachant que notre confort et notre santé sont en grande partie les produits de cette recherche. Clé incontournable pour améliorer les diagnostics, pour la découverte de traitements plus efficaces et mieux tolérés pour ralentir, voire éviter les maladies graves. *"Dans notre pays et notre région, les intelligences et les talents ne manquent pas. Mais bien l'impulsion, l'encouragement et les moyens financiers"*, insiste Édith Plomteux.

Devant une centaine de convives, Caroline Mazy, directrice de la Fondation, revient sur le budget attribué aux quelque 200 chercheurs et médecins de l'ULiège: 2,5 millions d'euros ! *"Ce précieux soutien, nous le devons à tous. Sans vous, la fondation ne pourrait rien."* Un soutien confirmé par le témoignage d'une jeune chercheuse, Aurore Boclinville, qui travaille notamment sur le papillomavirus. Les dons, pour un total de 11 100 €, proviennent du Royal Cercle L'Union (3 400 €), de la Commune de Verlainne (3 700 €, via le Jeudi du cœur) et du Club des jeunes (4 000 €).